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Concours Relève en génomique - santé humaine dans le cadre du Rendez-Vous Génome Québec 2023

INSTRUCTIONS GÉNÉRALES
Veuillez retirer cette page avant de soumettre votre demande
Chaque demande doit inclure
· Une (1) copie électronique du formulaire de demande en PDF. Les signatures doivent être incluses dans la copie électronique. Le document doit être identifié en utilisant votre nom de famille (format : Fortin _application.pdf).
· Une (1) copie électronique de votre CV (CV canadien commun) de 2 pages. Le document doit être identifié en utilisant votre nom de famille (format : Fortin _CV.pdf).
[bookmark: _Hlk108775989]La police Arial 11 points doit être utilisée pour rédiger la demande. Les limites d’espace des sections seront strictement appliquées. Le texte dépassant la limite d’espace de la section ainsi que des annexes non sollicitées ne seront pas évalués. Au besoin, une liste comprenant jusqu’à cinq (5) références peut être ajoutée à la fin du formulaire de demande.

Toutes les demandes doivent être transmises par courriel à cciurli@genomequebec.com au plus tard le 11 octobre à midi (12:00PM EST).

Pour plus de détails, veuillez contacter cciurli@genomequebec.com 

GENERAL INSTRUCTIONS
Please delete this page before submitting your application
Please read the program guidelines in their entirety before completing your application.
Each application must include: 
· One (1) electronic copy of the application form in PDF. Signatures should be included in the electronic copy. The document should be labelled using your surname (format: Fortin _application.pdf).
· One (1) electronic copy of your CV (Canadian Common CV). The document should be labelled using your surname (format: Fortin _CV.pdf).
[bookmark: _Hlk108776016]Arial font 11 points must be used throughout the application. Section space limits will be strictly enforced. Text that exceeds the section space limit as well as any unsolicited appendices will not be reviewed. If necessary, a list of up to five (5) references can be added at the end of the application form.

All applications must be submitted by email to cciurli@genomequebec.com  by October 11, 2023, at noon (12:00PM EST).
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FORMULAIRE DE DEMANDE / APPLICATION FORM
8
Titre du projet / Project Title :	______________________________________________________________

Budget maximum de 25 000$ / Maximum budget of 25 000$
		      		        
	Nom 
Name
	

	Affiliation
	

	Adresse
Adress
	

	Téléphone
Phone
	

	Courriel
E-mail
	

	Date
	

	Signature
	



	Description du projet / Project description (maximum 2 pages) Police Arial 11 pt

	(Veuillez effacer ces instructions)
1-Décrire le but et les livrables du projet 2-Inclure de l’information sur le plan expérimental et les méthodologies utilisées  3- Inclure une description de la manière dont le prix de 25 000$ en services génomiques sera utilisé 4-Démontrer que le projet fera progresser les connaissances dans le domaine.

(Please erase these instructions)
1-Describe the goal and the deliverables of the project 2-Include information on the experimental plan and methodologies used 3-Include a description of how the 25 000$ prize in genomic services will be used 4- Demonstrate that the project will advance knowledge in the field.
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